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判こ手続の廃止につ
いて

　富士宮市での押印を要する手続きは何種類あるのか。 市　　長
副 市 長
関係部長

その中で慣例的に行い、廃止できるものはいくつある
のか。

手続における判こ（押印）の廃止はいつから始めるの
か。

　対策について。

呉市の事例を参考に厚生労働省で作られた「糖尿病
性腎症重症化予防プログラム」は実行されているの
か。

　慢性腎臓病地域連携事業の成果はどうか。

　民間企業と連携しその知見を生かす考えはないか。

令和４年度からの一
般廃棄物処理基本計画
（ごみ処理・生活排水
処理）について

ごみ処理・生活排水処理は、行政が提供している極めて重
要なサービスである。その方向性を定める「一般廃棄物処理
基本計画」について、本年度計画策定中であるが、その状況
について質問する。

　計画策定のスケジュールについて。

現行計画で、目標を達成することが難しい以下の点に
ついて、次期計画ではどうするのか。

「地域循環共生圏」の生活排水処理センター関係のも
のは、この計画には反映されるのか。

市民アンケートは行うのか。行う場合の対象人数・
質問項目はどう考えているのか。

　本年度は何を行い、来年度は何を行うのか。

生活排水処理率（目標値７２．５％に対して
６４．１％）について。

上記を解決するため、有料化への対応はどうするの
か。

リサイクル率（目標値３３．７％に対して、
２１．３％）について。

１人１日当たりごみ排出量（目標値８１０ｇ/日に
対して９１４ｇ）について。

計画の策定委員会等についてはどう考えているの
か。（人数・構成・回数等）

静岡県内一多い人工
透析実施率解消に向け
て

国保データベースで明らかになった富士宮市の問題点につ
いて、質問する。

市　　長
副 市 長
関係部長平成２８年度の上記データベースでは、富士宮市は人

工透析実施率が県内で一番多かったが、その後の変化は
いかがか。

　原因分析について。

人工透析の起因疾患としては、糖尿病が大半である
と言われているが、レセプトデータの分析では、その
割合はどの程度であるのか。

富士宮市において、人工透析になる特徴的な原因と
して考えられるものはあるか。
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